

# Acto por Elecciones Libres en Derecho

● Moy de Tohá, Mónica Jiménez y Nemesio Antúnez llamaron a los estudiantes a comprometerse y a participar activamente, transformándose en "monitores" de esta iniciativa. **21 Mayo 1987**

Un llamado a los estudiantes universitarios a integrarse y a participar activamente en la difusión de las elecciones libres formularon ayer Moy de Tohá, Mónica Jiménez y Nemesio Antúnez, durante un acto organizado por el Centro de Alumnos de la Facultad de Derecho de la Universidad de Chile.

Las personalidades que integran dicho movimiento, solicitaron a los estudiantes que trabajen en las poblaciones y en otras instancias con el objeto de entregar cultura cívica para que las personas conozcan sus "derechos ciudadanos".

Durante el acto, que se llevó a cabo en el patio de la facultad, Moy de Tohá manifestó a los jóvenes que "necesitamos aunar en una sola fuerza y en una misma dirección la voluntad de ese 80% de la población que se dice opositora a Pinochet y al sistema. Debemos a empezar a actuar desde hoy con la certeza y seguridad de que somos mayoría".

Les dijo que "ustedes son una generación que no vivió ni conoció la democracia, sin embargo, la intuición que han tenido y el sentido de la historia le ha dado al país una lección de civilidad". Y los llamó a transformarse en "motores de esta campaña", señalando que "cada joven, cada universitario debe ser un activista y un promotor por las elecciones libres".

Mónica Jiménez, ex-presidenta de los académicos de la Universidad Católica, entregó un testimonio de la razón por la cual ella integraba ese movimiento por las elecciones libres. "Como mujer de Iglesia, como he colaborado con los Obispos desde el año 1968 en la Comisión Justicia y Paz, estoy en este movimiento después de haber ratificado durante años que no debemos seguir viviendo un régimen autoritario, no podemos seguir teniendo políticas económicas que perjudiquen a los pobres, no queremos seguir viviendo atropellos a los derechos humanos y no queremos que nos impongan valores que no son propios de nuestra cultura".

Fue ovacionada por los estudiantes cuando expresó: "queremos una salida pacífica, porque estamos convencidos que no es el fusil sino que es el voto el que nos va a hacer libres".

Señaló que los estudiantes deben trabajar por esta iniciativa "para llegar a la democracia" y que por tal motivo, las personalidades del movimiento por las elecciones libres están llamando "a todos los ciudadanos sin exclusión a que apoyen activamente este movimiento por las elecciones libres", según dijo.

Llamó a inscribirse a la brevedad

en los registros electorales, como una manera de hacer frente a la campaña —dijo— está llevando a cabo el Gobierno para "perpetuarse en el poder".

Enfatizó que "no queremos plebiscito, queremos elecciones libres", y pidió a los universitarios que se conviertan en monitores para crear grupos y a difundir la iniciativa.

Por su parte, el pintor Nemesio Antúnez, puso especial énfasis en la inscripción electoral y dijo que "en el techo de las elecciones libres caben todos los colores políticos, todos por la democracia, unidos".

## Secundarios Ingresaron a Embajada

● Permanecieron por cinco horas en la sede diplomática de Italia, para llamar la atención sobre sanciones estudiantiles.

Un grupo de cinco estudiantes secundarios permaneció por casi cinco horas en la Embajada de Italia, hasta donde llegó con la intención de pedir que el Encargado de Negocios diera cuenta a nivel internacional acerca de los problemas de sanciones que afectan a un gran número de alumnos de ese nivel.

Así lo informó a este diario, el presidente de la Federación de Estudiantes Secundarios (FESES), José Sabat, señalando que se trataba de llamar la atención acerca de la detención que afecta a al alumno Marcelo Pino del Liceo Anumátegui, quien fue detenido el pasado 1º de mayo y está acusado de agresión Carabineros.

La solicitud hecha fue concedida por la sede diplomática, razón por la cual los estudiantes abandonaron el lugar en un taxi puesto a disposición de ellos por la embajada, dijo Sabat.

En la ocasión, dejaron un documento que resume los problemas de "estudiantes sancionados, suspendidos, amedrentamientos, casos de desaparecidos, de unos 30 secundarios que están afectados por este tipo de situaciones", indicó el dirigente.



El pintor Nemesio Antúnez se dirige a los estudiantes de la Facultad de Derecho de la Universidad de Chile, para invitarlos a inscribirse en los registros electorales y sumarse activamente a la campaña por las elecciones libres, durante un acto organizado por el centro de alumnos.